

# 三重地区

子どもから高齢者まで、元気な地域づくり

# 社会福祉協議会

No24

《発行日》令和2年3月1日

《連絡先》社協（地域福祉課）Tel.22-6677 fax22-3118

※戸別配布用 大事に保管してください。



## 第33回三重町チャリティーショー 益金の贈呈式



令和元年12月13日（金）に令和元年11月24日（日）に開催されました第33回三重町チャリティーショーの益金贈呈式がありました。三重地区社会福祉協議会を含む福祉関係団体やボランティア団体等、6団体が益金の贈呈を受けました。三重地区社会福祉協議会では今後、三重地区の福祉の充実のために有効に使わせていただきます。ありがとうございました。



豊後大野市社会福祉協議会では、三重地区社協の「支え合いみんなが繋がる 地域づくり」をテーマに三重町チャリティーショーにて「心を紡いだパッチワーク」と題して出演させていただきました。



## 第34回ひとり暮らし高齢者ふれあい交歓会

令和元年12月7日（土）、8日（日）に三重農村環境改善センターで「第34回ひとり暮らし高齢者ふれあい交歓会」を行いました。2日間で高齢者124名、出演者、民生児童委員、地区社協構成員等、約260名が参加しました。区長会のダンスや民生児童委員による出し物などを見て、皆さん笑いのある楽しいひと時を過ごすことができました。また、三重東小学校児童による手作りのしおりや手紙をプレゼントとして配布し、参加者の皆さんに大変よろこばれました。参加者からは「毎年楽しみに参加しています」「110歳になるまで来たいと思います」「皆と一緒にご飯を食べて楽しい」「今年も皆さんのおかげで楽しく過ごせて幸せです」等の感想を頂きました。



### 三重町区長会



### 三重地区民生児童委員協議会



### 豊後国エイサー会



### ハッピー民踊



# 令和元年度福祉ネット会議を開催



令和元年12月3日(火)から令和2年1月28日(火)まで、三重町の8地区で令和元年度福祉ネット会議を開催しました。自治委員、民生児童委員、福祉委員、老人クラブ、サロン、消防団、市役所職員等が参加し、市・町・地区の現状(人口や高齢化率)を聞き、地域の支え合いマップ作りを行いました。いざマップ作りをしてみると、自分の地域を目で見ると、次のような様々な感想を多数いただきました。「以前より空家が増えた」「気になる世帯があり避難時の支援を考える必要がある」「班の連携をより強めていく必要がある」「空き家が多くなっているので巡回しながらお互いに情報を共有する」「隣近所が遠いので話し合いが少ない」「ゴミ出しが困難な独居世帯に対して、週2回の可燃ごみ、月1回の資源ごみの支援ができればよい」「近隣同士で支え合いながら買い物等に行く」「近所での助け合いが一番大事と感じた」などです。今後、三重地区社協ではこの支え合いマップをきっかけに各自治会ごとに地域での支え合い活動などを市役所とも連携しながら一緒に話す機会をいただけたらと思いますので、地区の役員さんのみならず住民の皆さんのご協力もお願いしたいと思います。



## 菅尾地区

## 百枝地区

## 中央地区

## 西部地区



## 東部地区

## 南部地区

## 新田地区

## 白山地区



# 豊後大野市 子育て世代包括支援センターきらきらより



”子どもは地域の宝”  
妊娠期から子育て期の  
切れ目のない支援を地域の  
支援者とともに・・・

豊後大野市  
子育て世代包括支援センター

きらきら



相談の最初の  
窓口  
になります。

地域の支援  
につなげます。



☆場所  
豊後大野市役所  
子育て支援課  
☆専用ダイヤル  
0974-22-1021  
☆職員  
保健師・臨床心理士  
・保育士・家庭相  
談員・母子父子自立  
支援員・事務

妊娠期からの関わり 専門的な個人サポート 気持ちのいい窓口



☆母子手帳の発行  
☆妊婦相談・訪問

☆カウンセリング  
☆発達相談

☆窓口相談  
☆子育て情報の発



子育て世代包括支援センターきらきら☆では、毎月第1月曜日(9時~12時)に相談会を行っています。  
予約制ですので、相談をご希望の方は、上記専用ダイヤルまでご連絡ください。



## 編集後記



初春の候ますます、グランドゴルフ・仕事とお元気でご活躍のことと存じます。  
世界では、中国武漢から始まる、新型コロナウイルスが猛威を振るい、何事も初期対応が大切です。隠ぺい体質では「後悔先に立たず」で問題は大きくなるばかりです。今できる最善の対応をお願いし、マスクやうがい手洗いなど、各自ができる自己防衛と、まわりの人への配慮も忘れずに、特に睡眠不足など体調管理を万全に行いましょう。  
今回は、チャリティー益金贈呈・福祉ネット会議の各地域の真剣な取組状況・ふれあい交歓会・市役所子育て支援課よりお知らせです。参加された皆さんお疲れさまでした。  
三重町の区長さん、昨年に続き「ダンシングヒーロー」・「恋するフォーチュンクッキー」と練習からチャリティー発表・慰問と大変お疲れさまでした。楽しいひと時を皆さんで過ごせ笑顔になりました。  
三重町でも「助け合いの輪」が広がりますようにご意見・ご感想をお願いいたします。  
広報部会長：高野 幸雄、委員：森迫 喜代美、小野 征子、担当：廣瀬 慶太